

ÚLTIMA HORA

Juntas de vecinos de Antofagasta se unen para ayudar a Valparaíso: revisa los puntos de acopio

⌚ Tiempo de lectura: 2 min.

13 noviembre 2022

Mesa de diálogo busca implementar mejoras en la educación de la Región de Antofagasta

“Articulaciones como estas nos permiten avanzar hacia la instalación de una Agenda de Innovación Educativa para la Región de Antofagasta”, señaló la cofundadora de Alianza Antofagasta, Esther Croudo.

Por **Timeline Antofagasta**



30 Directivos de distintas unidades académicas de la región de Antofagasta se reunieron en la Escuela María Angélica Elizondo de Mejillones para compartir sus experiencias en la capacitación que realizaron en Finlandia, en mayo del 2022, y su inspiración para implementar mejoras en educación en la Región de Antofagasta.

La actividad organizada por Momento Cero, Fundación Entrepreneur, FabLab Atacama y TAMK (de Finlandia) contó con las presentaciones de Alianza Antofagasta, que dio cuenta de sus 5 años de acciones realizadas para potenciar la innovación en la educación, y la presentación de la Universidad Católica del Norte con la exposición del Barómetro de Innovación Educativa (BIE), estudio realizado en la Región.

En la reunión, el grupo acordó la elección de una directiva integrada por 5 participantes que irán rotando en el rol de manera periódica para administrar las prioridades estratégicas sobre las cuales se ha adoptado el compromiso de trabajar proactivamente.

Un próximo paso que sigue es trabajar colaborativamente para el desarrollo de una metodología que, de manera replicable, permita replantear y actualizar los Programas Educativos Institucionales (PEI), a fin de incorporar en ellos las visiones inspiradoras y de transformación que caracterizan a la educación finlandesa con una adaptación al contexto local.

Asimismo, el grupo también ambiciona proponer a las autoridades regionales la estructuración de una agenda de innovación educativa que pueda conducir a un programa, cuya implementación permita hacer de la educación regional algo que sea motivo de orgullo y alta calidad.

La cofundadora de Alianza Antofagasta, Esther Croudo, expresó: “avanzar hacia la instalación de una Agenda de Innovación Educativa para la Región de Antofagasta es el paso que como Alianza hemos trazado y que hoy se puede materializar toda vez que contamos con un instrumento como el Barómetro de Innovación educativa y las ansias de un equipo de directivos de educación por aportar a una educación de vanguardia a la altura de los desafíos del siglo”

El Presidente de Fundación Entrepreneur, Kenneth Gent, señaló que “la participación comprometida y entusiasta de directivos en este 2^{do} Encuentro Post Misión Educativa Regional a Finlandia, sumado a la presencia de las dos representantes de TAMK (Finlandia) en Mejillones, es una clara demostración del capital social, relacional y educativo que se ha ido construyendo en estos años, oportunidad y valor únicos para co-construir en la Región la educación de calidad que soñamos”.

La actividad contó con la participación de la Escuela María Angélica Elizondo Briceño (MAEB) de Mejillones, Colegio San Luis, Liceo Bicentenario Andrés Sabella, Colegio San Esteban, Escuela Las Américas, Escuela Darío Salas, Escuela Valentín Letelier de Calama, Colegio Antofagasta, Escuela Ecológica Padre Alberto Hurtado, Escuela Ecológica Humberto Gómez, Escuela Fundación Minera Escondida, Antofagasta International School, Escuela Ljubica Domic Wuth, Escuela Huanchaca y la Corporación Municipal de Educación y Salud (COMDES) de Calama.

Comparte esto:



COMPARTE ESTA NOTICIA

